
◆期首会員数　     　　36名      ◆入会者　        0名   ◆退会者　  0名　   ◆現在　　36名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2023年7月4日　  第1766例会　No1

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆7/4例会出席    　     18名　  ◆免除者出席 　 5名　    ◆欠   席    18名            ◆出席率 　58.06%　

◆司会　馬場隆寿SAA委員長　　　　◆四つのテスト 　柳龍一郎さん　　　◆ご来訪ロータリアン　天本俊太ガバナー補佐　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

皆さんこんにちは。最 初の会 長 挨 拶をさせていただきます。　

先日、ロータリー手帳をじっくり見てました。　 現役の会員で会

長経験者が何人いるのか数えてみました。すると柳前会長が

１７人目。私が１８人目でした。現在西クラブの会員数が３６名

ですので、ちょうど半数の方が会長を経験されてるということに

なります。そんな中、私の目標というか目指していることは、こ

の会長挨拶をストレスなく例会に行くことです。私はロータリー

に入会してから例会では美味しい料理を食べられるし、仲間と

も楽しく話せるし、ほぼ毎回例会に参加してきました。なので、

この会長挨拶がストレスになるのが嫌なのです。柳前会長は、

次から次へと言葉が湧き出るようにお話していましたが、おそら

く私には無理だと思います。そこで自分自身が得意な分野、

好きな分野でのお話をさせていただければと思っています。そ

れはずばりスポーツの話です。私は学 生の頃から様々なス

ポーツについて観たりチェックしたりするのが好きでした。現在

の仕事は保険業をしているのですが、ほぼどの分野のスポー

ツでもオタクレベルでお話ができます。三 宅さんがよく野 球バ

カっていう事をお話されていますが、私も結 構な野 球バカで

す。今度じっくりお話をさせてください。野球も日本の野球、メ

ジャーリーグともに大好きです。　 メジャーリーグの先駆者的な

野茂英雄がメジャーデビューしたのが私が大学生の頃でした。　

以前、入会した直後の卓話でお話させていただきましたが、私

が大学生の頃（大学１年生の冬）に病魔に襲われました。白血

病のような病気で入退院を繰り返していました。大学は１年休

学して無事５年で卒業しました。それから長崎に戻って２６歳の

時に骨髄移植を受け、元気になって現在に至ります。その間９

年間ほど、日常的な生活はできてたのですが運動などはでき

なかったので、テレビで色々なスポーツを観戦していました。 

◆会長挨拶　　　   山田孝二会長　

◆第９G天本俊太ガバナー補佐ご挨拶　　    

①藤沢南RC歓迎会が本日１８時３０分～京華園にて開催 

相 撲、メジャーリーグ、NFL、海 外サッカー、ツールドフラン

ス、ゴルフ、アメリカズカップ（ヨットレース）などなどです。こ

こらあたりの 話 を 今 後 していきたいなぁと 思 っております。　

今日は年度の運営方針などもありますので、次回からしよう

と思います。これから尾本幹事を頼りにしながら二人三脚で

頑張って行こうと思います。１年間皆さまご指導ご鞭撻宜し

くお願いいたします。 

皆さん、こんにちは。第９グループのガバナー補 佐を仰

せつかりました、長崎RCの天本俊太です。私は2000年

にロータリークラブに入会し、今年で２３年目になります。

今年の目標は「世界に希望を生み出そう」ということで、

全世界的には紛争地における平和を目指していくという

ことで、長崎にはぴったりの言葉じゃないかなと思ってお

ります。また、緒方ガバナーは「継続と革新の理想的なバ

ランス」という形で地区の運営をやっていきたいと言うこと

でございます。 古 いクラブもあれば 新 しいクラブもある、

大きいクラブもあれば小さいクラブもある。それぞれのクラ

ブがプライドを 持 って 活 動 をされておりますので、そう

いったところをサポートしていきたいと 思 っておりますの

で、皆様方のご協力をお願いしたいと思っております。 

◆幹事報告　　尾本久男幹事　　    

①メールボックスに会長所信・組織表・年間プログラム配付

②例会変更のお知らせ　長崎北RC　7/31(月)納涼例会　

のため18時30分～ANAクラウンプラザホテル長崎グラバーヒル  



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 7/4　　 54,000円　　 　 累計 　 54,000円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 7/4　     ４,000円　　　 累計　 　4,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 7/4　     16,000円　       累計　  16,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　277号 

(写真2)

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

台湾⽶⼭学友会が総会を開催 

◆2019-20年度米山奨学生博士号取得 

第 5 代よねやま親善大使が決定！

◆ 中島川沿いの紫陽花　　　　　許斐義彦

◆委員会報告　　　山田孝二幹事

■会員卓話　　　野崎地平会員　 

【結婚祝】　中西祥之さん　 

【入会祝】　水本由幸さん　古里安幸さん　 

柳龍一郎さん　尾本久男さん　久田松春樹さん 

 

 

　 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　7/1～7/8

◆米山奨学金支給並びにご挨拶
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

　クラブアッセンブリー　
2023－24年度　長崎西RC運営及び活動方針　　
長崎西ロータリークラブ会長　山田　孝二

  2023-24年度　国際ロータリー会長　ゴードン・マッキナリー

氏は今年度のテーマに「世界に希望を生み出そう」を掲げ

られました。紛争やコロナ渦から世界が立ち直れるよう希望

を取り戻すという願いが込められたものです。また２７４０地

区緒方信行ガバナーは「継続と革新の理想的なバランス」

を目標としています。この地区の運営方針は我々西クラブ

が目指すものでもあり、伝統を守りつつ新たな事業にもチャ

レンジする西クラブの力になれるよう１年間頑張ってやって

いきます。■全般的なイメージ　今年度はようやくコロナ渦

の影響もほぼ無くなり、以前のように例会運営や奉仕活動

ができるような年になるのではないかと思います。毎週の例

会では和やかな雰囲気の中、多くの出席者と和やかな会話

が飛び交う会場にしたいと思っています。毎週の例会に必

ず行きたいと思って頂けるような例会をやっていければと思

いますまた、西会などの夜例会などでは、会員間の親睦が

より深まるよう工夫もできればと思います。ロータリーでは一

生涯の友ができると言われています。会員同士の親睦が深

まれば様々な奉仕活動などの参加が積極的になるのでは

ないかと思っています。■会員増強について　ここ数年の

課題である会員増強は全員が共有して取り組まないといけ

ない課題です。毎月の理事会で進捗管理を行い、今後に

繋げていければと思います。純増３名を目標とします。でき

れば女性会員ももう１～２名。■ニコニコや寄付について　

まずはロータリー財団や米山奨学生の寄付について理解

することが大切だと思います。理解したうえで呼びかけてい

ければと思います。　ニコニコについても重要な財源だとい

うことを理解してご協力いただければと思います。■寄付目

標について　ロータリー財団への年次寄付目標　１人あたり　

１５０＄/年　　　米山記念奨学生への年次寄付目標１人あたり　

１６，０００円/年　　　ニコニコ目標　　１，２００，０００円 

2023－24年度　理事役員ご挨拶  

会長エレクト並びにクラブ管理運営P担当理事　中西祥之 

直前会長　柳龍一郎　　副会長　許斐義彦 

幹　事　尾本久男　　幹事エレクト　久田松春樹 

SAA　馬場隆寿　会員増強プロジェクト担当理事　日髙豊久 

公共イメージプロジェクト担当理事　古里安幸 

奉仕プロジェクト担当理事　　　　　　北口功幸 

国際奉仕プロジェクト担当理事　　　江上徹也 

青少年奉仕プロジェクト担当理事 嶽本幸次 

こんにちは、いつもお 世 話 になってお
ります。朱蓮姫（ジュヨンヒ）と申します。
先週学会発表をしました。少し準備が
出 来ていなかったため残 念でありまし
た。次の学 会まではちゃんと準 備して
行きたいと思います。また、今週の土曜
日(7/8)にイギリスへ行きます。そこで、
頑張りたいと思います。引き続きよろし
くお願いします。 

◆ニコニコ箱　
■天本俊太ガバナー補佐(長崎RC) 
一年間、御協力の程、よろしくお願いいたします。 
■山田孝二さん　新年度最初の例会、皆様宜しくお願いいたします 
■尾本久男さん　一年間幹事を務めさせていただきますので、よろし
くお願いいたします。また、入会祝いありがとうございます。 
■江上徹也さん　祝:山田、尾本丸出航。順調な航海を!!　　　　　　　　
歓迎:天本ガバナー補佐。 
■吉田良尚さん　山田会長・尾本幹事一年間頑張ってください。よろ
しくお願いいたします。 
■許斐義彦さん　山田孝二会長さん、１年間よろしくお願いいします 
■安永勝信さん　①山田会長・尾本幹事他理事役員の皆様、一年
間宜しくお願いします。②米山奨学の寄付も宜しくお願いします。 
■牧　文春さん　お疲れ様でした。 
■嶽本幸次さん　山田会長、尾本幹事、出港おめでとうございます。
１年間頑張ってください。 
■柳龍一郎さん　山田会長、尾本幹事、いよいよ始まりましたね!!　
お二人の輝かしい門出を祝福し、ご両家の多幸とご隆盛をお祈り申
し上げます。入会祝い、ありがとうございます。 
■古里安幸さん　山田会長、尾本幹事１年間宜しくお願いします。　
入会記念にて自祝。 
■久田松春樹さん　先週は２回目のコロナに罹り、最終例会に参加
できず、大変無礼しました。新年度も宜しくお願い致します。 
■馬場隆寿さん　SAAの理事を一年間努めさせていただきます。どう
ぞよろしくお願いいたします。 

 


